

l'hommage de mes sentiments les plus respectueux et tous mes vœux pour son parfait bonheur.

De Votre Altesse Royale,

Le très humble et très dévoué serviteur,

✠ PAUL BRUCHÉSI, *arch. de Montréal.*

A Son Altesse Royale,

Le prince de Galles, Montréal.

A midi et vingt, le 31 octobre, le prince arrivait à l'Hôtel-Dieu. A l'entrée la mère supérieure, entourée de plusieurs autres religieuses, des docteurs J.-J. Guerin, François de Martigny, L.-D. Mignault et autres reçurent Son Altesse Royale. Une gerbe de fleurs fut présentée au prince par les garde-malades. Mgr Bruchési attendait le prince dans le petit salon voisin de sa chambre. Son Altesse Royale souhaita à Monseigneur un prompt rétablissement. Mgr l'archevêque remercia le prince et le félicita pour le discours qu'il a prononcé à l'hôtel Viger, et dans lequel il a parlé de l'harmonie qui doit exister entre les deux grandes nationalités qui forment notre pays. Le prince signa après cela le registre des visiteurs. Sa signature se trouve à la suite de celle du cardinal Mercier et dans le même registre où se voient celles du duc de Connaught et de plusieurs anciens gouverneurs du pays.

L'ORDO POUR 1920

Les ORDO de la province ecclésiastique de Montréal seront en vente à la fin de cette semaine.

On voudra bien observer que les imprimeurs ne sont pas des marchands et n'adressent pas d'ordo à des particuliers. Chacun doit s'adresser à son évêché, ou à l'archevêché de Montréal, ou à Desmarais et Robitaille, 31 et 33, ouest, rue Notre-Dame, Montréal,